

Ernte im April

-

Rhabarber und Spargel

-

Die ersten erntefähigen Pflanzen im Gartenjahr sind der Rhabarber und Spargel. Die Ernte von Rhabarber und Spargel erstreckt sich über rund zwei Monate, beginnend im April. Die Ernte endet zu Johanni (Johannistag, 24. Juni). Bei Spargel beginnt die Ernte mit dem durchbrechen der ersten Spargel Stangen durch den Erdwall.

-

Wichtig! Schneiden Sie den Rhabarber nicht ab. Die Schnittstelle neigt zum Faulen und das kann den ganzen Wurzelstock stark schädigen. Richtig ernten Sie Ihren Rhabarber, indem Sie ihn an der Basis mit einem Ruck abdrehen. Die Blätter eignen sich übrigens hervorragend zum [mulchen](#) zwischen Gemüsepflanzen, auf unbestellten Flächen und zur Abdeckung des [Kompost](#).

-

Mehr über das ganze Thema [Mulchen](#)